

27 de noviembre: honor y gloria a los caídos



La Habana, 27 nov (RHC) El 27 de noviembre de 1871 tiene un gran significado para la juventud cubana, y en especial para los educandos, pues fueron vilmente asesinados por el colonialismo español en La Habana, ocho estudiantes de medicina.

A partir de ese día, hace hoy 145 años, se desencadenó la historia de agresiones contra el movimiento estudiantil revolucionario, por esa razón, aquel horrendo crimen permanece latente en los cubanos.

Desde el triunfo de la Revolución, el estudiantado recuerda el fusilamiento de los ocho estudiantes de medicina cada año, y junto al pueblo, marchan de la Universidad de La Habana, hasta llegar al Mausoleo de la Punta erigido a aquellos mártires.

Este año la patriótica marcha convocada para este domingo en homenaje a los mártires del 27 de noviembre fue cancelada con motivo del deceso del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

Por: Lázaro Chiang/RReloj



Radio Habana Cuba